

Nota de Prensa

LANZAMIENTO DEL PROYECTO FORTALECIMIENTO A EMPRESARIOS EN LAS ZONAS DE INFLUENCIA AZUCARERA DE HONDURAS 2021

Tegucigalpa 14 de junio, 2021.



El lunes 14 de junio, la **Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI-Honduras)** y la **Fundación el Azúcar es Vida (FUNAZÚCAR)** desarrollaron con éxito el evento de lanzamiento e inicio de actividades del proyecto "**Fortalecimiento de Emprendimientos en las Zonas de Influencia Azucarera de Honduras**".

El objetivo del lanzamiento fue dar a conocer la colaboración entre OEI y FUNAZÚCAR para la ejecución de un nuevo proyecto en apoyo a emprendedores locales que radican en zonas de influencia azucarera por medio de formación en el uso de Tecnologías de la Información, Comunicación y Marketing Digital.

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(504) 2236-8351/7973

En el evento la Dra. Carmen Largaespada, Directora y Representante de OEI Honduras, manifestó que el proyecto es una propuesta enfocada en la Agenda 2030, que busca garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad, promoviendo oportunidades de aprendizaje durante toda la vida, aumentando considerablemente el número de jóvenes y adultos que tienen las competencias técnicas y profesionales para acceder al empleo, el trabajo decente y emprendimientos propios.



Por su parte, la Ing. Elsa Osorto, Directora Ejecutiva de FUNAZUCAR, destacó el trabajo conjunto que ambas organizaciones han realizado desde hace más de una década en apoyo a la educación y al fomento de una cultura emprendedora en Honduras, con la ejecución de múltiples proyectos desde el año 2016. Manifestó gusto de poder iniciar este nuevo proyecto conjunto en tres zonas de influencia azucarera de Honduras.



Con el proyecto **Fortalecimiento de Emprendimientos en las Zonas de Influencia Azucarera de Honduras**, se pretende beneficiar a 90 emprendedores de tres zonas azucareras del país, específicamente en los municipios de Marcovia, Choluteca, Cantarranas, Francisco Morazán y San Marcos en Santa Bárbara, por medio de formación técnica en el uso de Tecnologías de la Información y Comunicación y capacitación en Marketing Digital.

La formación para el desarrollo de competencias en la gestión de emprendimientos se complementará con la dotación de equipo tecnológico y/o materiales de promoción y visibilidad para que pongan en práctica el uso de las herramientas adquiridas. Se espera que así los emprendimientos puedan impulsar sus negocios, logrando mejoras en los productos y servicios típicos y culturales que desarrollan.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Mara Mayer

Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(504) 2236-8351/7973